

Trabajo Para Curso Mariología 2010

Instituto Padre Kentenich

FORMAS DE ENTUSIASMAR A OTROS PARA HACER UNA ALIANZA DE AMOR CON MARIA

Autor: Loreto Andrea Fernández Latuz

INTRODUCCION

A los schoenstatianos nos preguntan cómo es posible tener nuestra cercanía y amor tan especial y personal con la Mater; a esto me referiré en los siguientes párrafos. Mostraré mi punto de vista sobre cómo es posible entusiasmar a las personas a que realicen su Alianza de Amor con María y que sellar con ella esta Alianza hace que la vida diaria cambie y podamos así pensar llegar a tener una vida cercana a la santidad.

DESARROLLO

Cuando hablo de la Alianza de Amor con María lo primero que pienso es en la Alianza que nuestro Padre Fundador, tuvo que vivir al dejarlo su madre en el orfanato y regalarle a la virgen su medalla pidiéndole que Ella lo eduque como madre. Ese era el momento preciso en que él, en forma involuntaria, había celebrado su Alianza de Amor, entregándose así por entero. Claramente con el pasar de los años él se dio cuenta de que María era parte de su plan de redención y que ella era quien tenía que educarlo, como dice en las siguientes palabras: "Ella (la Santísima Virgen María) no ocupa este lugar en mi vida desde ayer o anteayer. Desde tiempos impensados ella está presente en mi vida consciente. Es difícil comprobar a partir de que instante comencé a considerarme y a valorarme totalmente como su obra e instrumento. Este proceso se puede rastrear hasta los

más tempranos días de mi infancia... En cuanto fuera posible, quería depender sólo de la Santísima Virgen” (1955)

Pero si hablamos de Alianza de Amor en estos días pensamos en los Schoenstattianos, quienes tienen esa ventaja, ya que han decidido en forma voluntaria esta cerca de la Mater tomarla como la conductora de sus vidas y así puedan llegar a Cristo. Pero creo que en realidad esa no es el sentido de la Alianza de Amor, sino más que eso, es el regalarle a todos los creyentes el misterio de María y que si realmente desean estar cerca de ella y a la vez de su hijo es sellando un intercambio de corazones, e intereses a través de la Alianza de Amor.

Pienso que para entusiasmar a las demás personas debemos primero que nada nosotros debemos impregnarnos y reflejar con nuestros actos cotidianos ya sea en el trabajo, el hogar, los familiares y en el mundo en general actuar de una forma diferente y no me refiero a diferente a seres extraños sino a transformar lo cotidiano y normal de cada día en algo especial como por ejemplo en el trabajo no significa dejarse siempre pasar a llevar por los demás pero si actuar como María lo efectuaría en cada circunstancias.

Otra manera para mi gusto muy importante de entusiasmar a otros es en nuestro matrimonio y familia, ya que al vivir diariamente la alianza de amor con mi cónyuge estoy fortaleciendo mi relación, el amor mutuo y así a la vez fortaleciendo el núcleo familiar, eje central de nuestra sociedad, el cual muchas veces se ve tan desmejorado y opacado y porque no decirlo aniquilado ya que cada uno de sus integrantes quiere privilegiar sus intereses.

Cuando el PK nos habla de la Alianza de Amor pienso que nos quiere decir que nos es un camino fácil y plano, al contrario es un camino de dolor, de renuncia y de dejarse llevar por otro, que en este caso es María. No es fácil, porque como ser humano siempre cree ser el conductor de su vida y de quienes lo rodean y poco nos agrada que nos diga lo que debemos hacer, cuando lo debemos hacer y como lo debemos hacer, en realidad creemos siempre tener la razón. Pero en el momento que decidimos y aceptamos sellar nuestra Alianza de Amor, estamos decidiendo que María intervenga en estas decisiones y que ella sea quien nos muestre el camino a seguir, aunque a veces no nos gusta por todas las dificultades y angustias que debemos enfrentar, pero siempre quedará demostrado que el escuchar a María es la mejor decisión que tomamos, ya que como madre ella siempre prefiere lo mejor para sus hijos.

Uno de los sentidos de la Alianza es entregarle a María el **“MADRE AQUÍ ESTOY”**, toma mi desvalimiento y pequeñez y transfórmame en instrumento tuyo para llegar a cumplir la misión que me has asignado.

El invitar a demás personas a sellar esta Alianza, creo que también conlleva un grado de responsabilidad (no en el sentido obligado) sino más bien en el sentido de que nuestras actitud de vida sean un cambio desde lo más profundo de nuestro corazón en donde estemos convencidos de que estamos realizando una forma de vida mejor y en donde nos sintamos queridos amados y acogidos por María, ya que si nos podemos entregarle nuestro corazón a María en forma completa y desinteresada es muy difícil que ella sea quien nos eduque y transforme.

CONCLUSION

Con este ensayo trato de esclarecer la importancia de la Alianza de Amor, en donde nos entregamos por entero a la Virgen recibiendo la reciprocidad de ella que es el gesto más hermoso y emocionante cuando uno logra vivirlo. Iniciando así nuestra misión de regalarla e irradiarla al mundo, aportando con un pequeño grano de arena a combatir este mundo tan mecanicista y alejado de Dios

Como schoenstattiano sabemos que el camino para llegar a Jesús es a través de su madre y comenzamos nuestro caminar cuando logramos hacer **ALIANZA DE AMOR CON MARIA.**

Loreto Fernández Latuz

Valdivia – Chile

22 de Junio 2010